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高岡志貴野ライオンズクラブ 

会 長  Ｌ．晒谷 昌克 

2020 年 7 月 ～ 2021 年 6 月 

  高岡志貴野ライオンズクラブ基本方針 

【クラブスローガン】 サステナブル（持続可能）なクラブをつくる 

【クラブモットー】    「We Serve」    

【重点活動項目】  キーワード：永続できる組織づくり 

①持続性のある会員増強活動 

②委員会主導の事業・例会運営 

 

  

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 

委員会 委員会

◎ Ｌ入江 Ｌ広羽 Ｌ金田 Ｌ室谷 ◎ Ｌ田中 Ｌ藤田 Ｌ筏井 Ｌ鎌谷 Ｌ黒田
○ Ｌ石川 Ｌ瀧澤 Ｌ山崎与 Ｌ新藤 ○ Ｌ中山 Ｌ北林 Ｌ佐藤 Ｌ髙田一 Ｌ山崎与

○ Ｌ石田 ○ Ｌ山口 Ｌ山﨑勝 Ｌ新藤

◎ Ｌ筏井 Ｌ穂田 Ｌ井藤 Ｌ神嶋 ◎ Ｌ島弘 Ｌ藤川 Ｌ広羽 Ｌ石川 Ｌ木倉
○ Ｌ永岩 Ｌ松野 Ｌ嶋崎 Ｌ晒谷 ○ Ｌ井藤 Ｌ金田 Ｌ小西 Ｌ松本 Ｌ晒谷
○ Ｌ田屋 Ｌ西野 ○ Ｌ川島 Ｌ髙田成 Ｌ山田 Ｌ屋敷 Ｌ西野

◎ Ｌ玉井 Ｌ二口 Ｌ窪田 Ｌ松本 ◎ Ｌ瀧澤 Ｌ二口 Ｌ盤若 L入江
○ Ｌ小西 Ｌ澤川 Ｌ佐藤 Ｌ髙田一 ○ Ｌ澤川 Ｌ室谷 Ｌ蓑 Ｌ永岩
○ Ｌ髙田成 Ｌ山田 Ｌ山口 Ｌ数田 ○ Ｌ吉江 Ｌ嶋崎 Ｌ田屋

◎ Ｌ北林 Ｌ藤川 Ｌ川島 Ｌ長守 ◎ Ｌ長守 Ｌ穂田 Ｌ石田 Ｌ神嶋
○ Ｌ蓑 Ｌ島弘 Ｌ島哲 Ｌ田中 ○ Ｌ山﨑義 Ｌ松野 Ｌ島哲 Ｌ玉井
○ Ｌ屋敷 Ｌ山﨑勝 ○ Ｌ窪田 Ｌ数田

◎ Ｌ黒田 Ｌ藤田 Ｌ鎌谷 Ｌ木倉

○ Ｌ盤若 Ｌ山﨑義 Ｌ吉江

○ Ｌ中山

副委員長→委員長の順序あり（歴代会長順）

YCE
・

青少年

会員・指導力
(GMT・GLT)

家族・女性
(ＦＷＴ)

会則付則
・

情報PR

保健・四献

大　　会
ALERT

・
社会福祉

財務・計画
環境保全

・
市民

運　営　委　員　会　　 事　業　委　員　会
◎委員長○副委員長　終身・優待・賛助会員（ABC順） ◎委員長　○副委員長　　　終身・優待・賛助会員　（ABC順）

出　　席

役 員 理 事 

役 職 名 氏 名 
会 長 Ｌ晒谷 昌克 

前会長 Ｌ小西 良信 

副会長（第一） Ｌ佐藤 幸博 

副会長（第二） Ｌ室谷 博久 

幹 事 L 蓑  泰志 

会 計 Ｌ北林 和正 

ライオンテーマー兼副幹事 Ｌ筏井 恵子 

テールツイスター L 二口 良伸 

会員理事 Ｌ黒田 英和 

二年理事 L 瀧澤 健治 

〃 L 田中 洋史 

一年理事 Ｌ田屋 和茂 

〃 Ｌ窪田 政三 

〃 Ｌ長守 寛之 

副テールツイスター Ｌ入江 佑典 

会計監査委員 Ｌ髙田一二三 

〃 Ｌ永岩  聡 

■国際協会スローガン：  Liberty, Intelligence, Our Nation’s Safety 
 自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる 

■国際協会モットー  ：   We  Serve われわれは奉仕する 

＝2020~2021 年度＝ 
■国際テーマ： 国際会長 ジュンヨル・チョイ（韓国・釜山） 

We Serve ウィ・サーブ ＝国際協会モットーに同じ 
■国際会長キーワード： 「思いやりと多様性で結束する」 
■334複合地区スローガン：「セカンドセンチュリー組織と奉仕に魂を！」

■334-Ｄ地区スローガン： 地区ガバナー Ｌ岸 省三（加賀ＬＣ） 

    明日につなげよう“We Serve” 

    ～Enjoy LIONS CLUB activities～ 

役 員 理 事
役職名 氏　名

会　長 Ｌ晒谷　昌克

前会長 Ｌ小西　良信

副会長（第一） Ｌ佐藤　幸博

副会長（第二） Ｌ室谷　博久

幹　事 Ｌ蓑　　泰志

会　計 Ｌ北林　和正

ライオンテーマー兼副幹事 Ｌ筏井　恵子

テールツイスター Ｌ二口　良伸

会員理事 Ｌ黒田　英和

二年理事 Ｌ瀧澤　健治

〃 Ｌ田中　洋史

一年理事 Ｌ田屋　和茂

〃 Ｌ窪田　政三

〃 Ｌ長守　寛之

副テールツイスター Ｌ入江　佑典

会計監査委員 Ｌ髙田一二三

〃 Ｌ永岩　　聡

委員会 委員会

◎ Ｌ入江 Ｌ広羽 Ｌ金田 Ｌ室谷 ◎ Ｌ田中 Ｌ藤田 Ｌ筏井 Ｌ鎌谷 Ｌ黒田
○ Ｌ石川 Ｌ瀧澤 Ｌ山崎与 Ｌ新藤 ○ Ｌ中山 Ｌ北林 Ｌ佐藤 Ｌ髙田一 Ｌ山崎与

○ Ｌ石田 ○ Ｌ山口 Ｌ山﨑勝 Ｌ新藤

◎ Ｌ筏井 Ｌ穂田 Ｌ井藤 Ｌ神嶋 ◎ Ｌ島弘 Ｌ藤川 Ｌ広羽 Ｌ石川 Ｌ木倉
○ Ｌ永岩 Ｌ松野 Ｌ嶋崎 Ｌ晒谷 ○ Ｌ井藤 Ｌ金田 Ｌ小西 Ｌ松本 Ｌ晒谷
○ Ｌ田屋 Ｌ西野 ○ Ｌ川島 Ｌ髙田成 Ｌ山田 Ｌ屋敷 Ｌ西野

◎ Ｌ玉井 Ｌ二口 Ｌ窪田 Ｌ松本 ◎ Ｌ瀧澤 Ｌ二口 Ｌ盤若 L入江
○ Ｌ小西 Ｌ澤川 Ｌ佐藤 Ｌ髙田一 ○ Ｌ澤川 Ｌ室谷 Ｌ蓑 Ｌ永岩
○ Ｌ髙田成 Ｌ山田 Ｌ山口 Ｌ数田 ○ Ｌ吉江 Ｌ嶋崎 Ｌ田屋

◎ Ｌ北林 Ｌ藤川 Ｌ川島 Ｌ長守 ◎ Ｌ長守 Ｌ穂田 Ｌ石田 Ｌ神嶋
○ Ｌ蓑 Ｌ島弘 Ｌ島哲 Ｌ田中 ○ Ｌ山﨑義 Ｌ松野 Ｌ島哲 Ｌ玉井
○ Ｌ屋敷 Ｌ山﨑勝 ○ Ｌ窪田 Ｌ数田

◎ Ｌ黒田 Ｌ藤田 Ｌ鎌谷 Ｌ木倉

○ Ｌ盤若 Ｌ山﨑義 Ｌ吉江

○ Ｌ中山

副委員長→委員長の順序あり（歴代会長順）

YCE
・

青少年

会員・指導力
(GMT・GLT)

家族・女性
(ＦＷＴ)

会則付則
・

情報PR

保健・四献

大　　会
ALERT

・
社会福祉

財務・計画
環境保全

・
市民

運　営　委　員　会　　 事　業　委　員　会
◎委員長○副委員長　終身・優待・賛助会員（ABC順） ◎委員長　○副委員長　　　終身・優待・賛助会員　（ABC順）

出　　席

運　営　委　員　会　 事　業　委　員　会     　
委員会 ◎委員長　○副委員長　　　　終身・優待会員（ABC 順） 委員会 ◎委員長　○副委員長　　　　終身・優待会員（ABC 順）
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サステナブル(持続可能な)クラブをつくる 

 高岡志貴野ライオンズクラブ 

2020～2021 年度（第 54 代）会長 L 晒谷 昌克 

みなさんはドリアンをご存じだろうか？ 

名前を聞いたことのある人は多分非常に臭い果物という印

象をもっているだろう。東南アジアのホテルではその臭さか

らドリアンは持ち込み禁止になっている。実際のにおいは知らないが、臭いことだけ

は知っている人が大半だと思う。 

第一副会長を拝命した時、会長って大変だろうなと漠然と感じた。 

黒田会長の下で幹事を務めた時はスケジュール調整が大変だったが、やるべきことを

やれば気持ち的には気楽だった。最終責任は黒田会長がとってくれるし、と…… 

しかし、今回は会長だ、最終責任を取ることが仕事である。少し、憂鬱に感じていた。 

会長として本格的に準備に取りかかった 3 月、新型コロナウィルスのパンデミック

で全国の学校が一斉休校となり、更にオリンピックの延期が決まった。そして 4 月に

は緊急事態宣言が出て、先の見通しが全くきかない状況になったが、正直に言えば「な

にもしなくてもいいかもしれない」と少し気持ちが楽になった。 

「何もしなくてもいい」は気楽だったが、し

ばらくすると少し寂しくなり、「何かできるこ

とはないか？」と考え始めるようになった。そ

れは、周りから「出来ない」と言われることに

対して「何とかできないか」と考えるあまのじ

ゃくな性格だからかもしれない。 

「何とかしたい」という気持ちになってから

は前向きに取り組むようになった。 

制約の中でみんながアイディアを出し合って答えを見つけ出す作業は楽しかった。 

運営・事業の各委員長に、コロナ禍にもかかわらず、さまざまな工夫をこらして実行

してもらったイベントやアクティビティは、どれも素晴らしいものだった。 

会長になって改めて、多くの人に支えられているということを実感し、クラブメンバ

ー全員と繋がっているということも認識できた。 

「メンバーのみなさんのおかげで楽しく充実した 1 年を過ごすことが出来ました。」 

さて、ドリアンである。 

ドリアンはその匂いに関する強烈な評価のほかに「フルーツの王様」という称号を持

っている。私もずっと敬遠していたが、その匂いにも関わらず多くの人に好まれてい

ることに興味を持っていた。そして、その興味に負け、意を決し、食べてみたらめち

ゃくちゃ美味しかった。その濃厚な甘みは癖になる味である。 

2The Lion 志貴野　Vol.40



ライオンズクラブ会長も同じだ。大変そうだという評価で、気持ちの上でのハード

ルは高いが、やってみるとかなり楽しく充実感を味わえる。やはり癖になりそうであ

る。みなさんが協力してくれるので、意見を聞きながらハンド

ルを操作すれば、アシスト付き電動自転車に乗っているみたい

に、力を入れなくてもこけることは無い。 

ぜひ、その評価に惑わされず会長をやってみることをお勧めす

る。食わず嫌いはいけない。必ず人生の幅が広がるはずだ。 

―終わりにー 

蓑幹事という良きパートナーに恵まれました。また、会計の

L 北林、副幹事の L 筏井にも例会打合せで多くのアドバイスを

いただきました。事務局の山本さんには足を向けて眠られない

ほどお世話になりました。そして理事会メンバー及び各委員

長・委員会の方々の力添えがあったからこそ何とかコロナ禍で

もアクティビティの質を落とすことなく奉仕できたと感謝しています。 

 

 

 

 

 

高岡志貴野ライオンズクラブ 

2020～2021 年度 幹事 L.蓑  泰志 

 
私の仕事は個人事業に極めて近いものであるため、幹

事の役職の話が来た時、引き受けるかどうか迷いまし

た。特に、前幹事の L 北林の如才のない例会の司会ぶり

を見て、自信がそれほどなかったというのも正直あります。 

 これ幸いというには少々後ろ向きですが、コロナのおかげでアクティビティが例年

よりも少なかったのと、クラウドといった IT 技術を使うことに理解を示してくれた晒

谷会長、北林会計、そして山本事務員のおかげで、なんとか務めきることができまし

た。 

 幹事をしながらいつも自問自答していたことが、理事会と例会の役割です。理事会

／例会で協議すべきこと／承認を取らなければいけないこと、これまでの幹事もいろ

いろ悩まれたのではないかと思います。これについては晒谷会長の掲げた「サステナ

ビリティ」の方針に従い、クラブ会則附則について大々的に見直すという、まさにク

ラブ設立以来の作業をする機会をいただきました。 

 必携にある標準クラブ会則付則とクラブ手帳の内規を相互比較しながら理解してい

くのは、当初思ったよりも大変な作業でした。無事承認まで終えることができたのは、

会則付則情報 PR 委員長 L 筏井をはじめ理事会そしてメンバーすべての協力のおかげ

だと思い、感謝をしています。 
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例会の記録

月 曜日・回 場　所 内　　容 スピーチ・アトラクション セレモニー等

7

1 （水） 高岡エクール２F ☆時短例会 L 晒谷会長所信表明 役員就任挨拶 7/11 第 1 回キャビネット会議にて地区役員の委嘱
1276回 年間基本計画案発表 全役員へ感謝の楯・バッジ贈呈 　２R1Z ゾーン・チェアパーソン Ｌ神嶋

15（水） 高岡エクール１F ☆時短例会 前年度決算承認・監査報告 本年度予算案承認 　２R 地区マーケティングコミュニケーション委員 Ｌ北林

1277回 入会式  L．西野兼市 ＬＣ手帳配布 　２R 地区 LQ・青少年育成委員 Ｌ金田

8

8 （土） 大島北野 夏季家族会 大島北野河川公園にてバーベキュー
1278回 河川公園 BBQ テーブル対抗パークゴルフ大会開催
18（火） ホテルニューオー

タニ高岡
ガバナー公式訪問 地区ガバナー L 岸 省三 ( 加賀 LC） ５年在籍アワード L 二口 Ｌ入江

1279回 並びに 2R1Z 合同例会 高岡志貴野ＬＣメインホスト

9

2 （水） 高岡エクール２F ☆時短例会 ㈱とらいあんぐる代表取締役伊藤 則子様 ゾーン・チェアパーソン ラペルピン伝達 Ｌ神嶋
1280回 「就業支援事業所の現状～『A 型事業所』６年間のあゆみ～
16（水） 高岡エクール１F 2R 地区役員例会訪問 ２R １ZC 神嶋 ２ZC 坂東 ３ZC 杉木 LCIF・MJF ＄1000 献金感謝のバッジ伝達 L 神嶋
1281回 ２R地区MC委員L北林四献・環境保全委員Ｌ辻井 ＬＱ・青少年育成委員Ｌ金田 YCE委員Ｌ新井

10

7 （水） 末広ハナレ チャーターナイト記念例会 Ｌ室谷「古城公園の奉仕活動」 クイズ「古城公園の記念事業を知っていますか」
1282回 春夏秋冬家 詩吟『前田利長公』  高田 岳洲 様
21（水） 古城亭 古城公園散策例会 高岡志貴野ＬＣの歴史を学ぶ
1283回 ガイド Ｌ玉井 Ｌ室谷

11

4 （水） 高岡エクール１F ☆通常例会 メンバースピーチ Ｌ松本 会員増強カードの作成
1284回 「水のお話・・・古城公園の堀の水は何処から？」
18（水） 高岡エクール１F ☆通常例会 富山県高岡厚生センター次長・保健予防課長 越坂裕子様
1285回 「感染症対策について～職場における新型ウィルス感染症予防を中心に～」

12

2 （水） 高岡エクール２F ☆通常例会 富山県警本部刑事部組織犯罪対策課暴力犯・薬銃指導係長
1286回 齋藤康史様 「薬物事犯の現状と対策」 第 59 版ライオンズ必携配布
19（土） 柿里本店 花御堂 クリスマス例会（昼間） コロナ対策のため通常例会に変更

LCIF ライオンズサポーターピン伝達 L 神嶋（レベル 3）
1287回 時短例会

2020年

1276回
会長所信表明

1280回　ゲストスピーチ
とらいあんぐる 伊藤 則子様

1284回
メンバースピーチ　L松本 靖彦

1278回　夏季家族会
大島北野河川公園BBQ

1282回　CN記念例会
末広ハナレ　春夏秋冬家

1286回　ゲストスピーチ
富山県警薬銃指導係長齋藤 康史様

1283回　古城公園散策例会
古城亭

1287回クリスマス例会
柿里本店　花御堂

1277回
新会員入会式　L西野 兼市

1281回　地区役員例会訪問
１ZC　Ｌ神嶋 利夫

1285回　ゲストスピーチ
高岡厚生センター　越坂 裕子様

1279回　地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問
L岸 省三ご挨拶
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例会の記録

月 曜日・回 場　所 内　　容 スピーチ・アトラクション セレモニー等

1

6 （水） 射水神社 新年例会 年男お祝い　Ｌ木倉　Ｌ髙田一　Ｌ石川　 100 周年記念会員増強賞伝達　Ｌ佐藤
1288回 入会式　Ｌ．数田雄一 Ｌ屋敷　Ｌ北林　Ｌ窪田　Ｌ田中　Ｌ川島 LCIF・MJF＄1000献金表彰状の伝達　Ｌ神嶋
20（水） 高岡エクール２Ｆ ☆時短例会 中間決算報告 次期第一副会長立候補受付開始
1289回

2

3 （水） 高岡エクール１Ｆ 物故メンバーを偲ぶ例会 記念スピーチ元メンバー　鎌谷克彦　様 故村本正則さんを偲んで　Ｌ小西
1290回 「薬物防止教室」開催の経緯と意義 故盤若進二さんを偲んで　Ｌ黒田
17 ( 水 ) 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会 2020 ～ 21 年度版「薬物問題を考えよう」DVD 視聴
1291回

3

3 （水） 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会 公財高岡市民文化振興事業団　山本広志様 次期役員理事承認
1292回 「高岡市芸団協の活動にみる」 次期委員会構成承認
17（水） 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会　 メンバースピーチ　Ｌ西野 LCIF・MJF ＄1000 献金感謝のバッジ　L 晒谷　Ｌ北林
1293回 「私のプロフィール」

4

7 （水） コッテロ ☆花見例会 観光ボランティアやまたちばな　代表　福岡　経様 LCIF 献金アワード「キャンペーン100」感謝状伝達
1294回 「古城公園と市民意識」 Ｌ晒谷　Ｌ北林
21（水） 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会 日本赤十字社　ありがとうの手紙 故島憲誠　名誉顧問へ感謝状贈呈
1295回 from 献血で救われたいのち　視聴

5

12（水） 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会 次期事業委員会全体会議 第 67 回地区年次大会アワード
1296回 長期在籍者ｱﾜｰﾄﾞ　Ｌ山崎与
19（水） 柿里本店　花御堂 結成記念例会 モナークシェブロン賞　30年 L山﨑義　20年 L島哲 * 優秀賞：青少年健全育成活動賞
1297回 入会式　Ｌ．新藤恵一郎 15 年　Ｌ佐藤　Ｌ晒谷　L 筏井　10 年　L 永岩　Ｌ蓑 * 国際会長感謝状　Ｌ神嶋

6

2 （水） 高岡エクール２Ｆ ガバナーエレクトＬ三井適夫 *ガバナー特別大賞LCIF寄付金　L神嶋　Ｌ北林
1298回 「発達障がい」にやさしい社会を目指して 年間皆出席者・優秀出席者表彰　Ｌ筏井 Ｌ北林 Ｌ室谷 Ｌ蓑
16（水） 高岡エクール２Ｆ 年次例会 役員退任あいさつ　Ｌ晒谷Ｌ佐藤Ｌ室谷Ｌ北林Ｌ蓑Ｌ入江Ｌ二口 Ｌ澤川 Ｌ晒谷 Ｌ髙田一 Ｌ田中 Ｌ山﨑勝
1299回 地区委員あいさつ　Ｌ神嶋 Ｌ金田 Ｌ北林 Ｌ入江 Ｌ神嶋 Ｌ二口 Ｌ長守 Ｌ島弘 Ｌ山崎与

2021年

1288回新年例会　新会員入会式
Ｌ数田 雄一

1292回　時短例会
ゲスト山本 広志様「市芸団協の活動にみる」

1296回　
次期事業委員会全体会議

1290回物故メンバーを偲ぶ例会
記念スピーチ元メンバー鎌谷 克彦様

1294回　お花見例会　コッテロ
ゲスト観光ボランティアやまたちばな福岡 経様

1298回
「発達障がい」にやさしい社会を目指して

1295回　時短例会
故Ｌ島 憲誠名誉顧問へ感謝状

1299回年次例会
年間皆出席者・出席優秀者表彰

1289回　時短例会
中間決算報告

1293回　時短例会
メンバースピーチ　Ｌ西野 兼市

1297回結成記念例会
新会員入会式　Ｌ新藤恵一郎

1291回　時短例会
「薬物問題を考えよう」DVD視聴
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ＹＣＥ・青少年委員会ＹＣＥ・青少年委員会 
ＹＣＥ・青少年委員長  L 田中 洋史 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年度の目玉事業である、ラグビー元日本
代表の冨岡鉄平様と元日本代表主将の廣瀬
俊朗様両名をお呼びし、中高生を対象とし
た「リーダーシップとフォロワーシップ」
と題した講演をエクール１階大ホールにて
開催いたしました。コロナの影響が危ぶま
れる中、無事開催が出来た事は良かったと
思いますし、また、会場もほぼ満員の参加
者となり、中高生参加者の感想も講師の話
が刺激や参考になったとの事でしたので良
かったと思います。 

 薬物乱用防止教室は、例年通り３校執り
行う事も出来ました。私自身も初めて講師
を務めさせて頂きましたが、生徒の質問が
多数あったこともあり、終わった後の達成
感を感じる事が出来ました。これは全国に
広がるライオンズクラブが担う事で、将来
の子供たちの健やかな成長の一助になる事
業でもありますし、ライオンズメンバー自
身も自らが講師となる事でクラブモットー
の「We Serve」を味わえる大変いい事業だ
と感じました。来年以降も持続継続してい
ける事を願っております。 

2020 9.26 　ラグビー元日本代表

　廣瀬俊朗氏、冨岡鉄平氏講演会

*於：高岡エクール　ホール

*来場者数約２００名

薬物乱用防止教室開催

2020 12.16 　*高岡市立野村小学校５年生１０１名対象

2021 1.26 　*高岡市立成美小学校６年生 ４２名対象

2021 2.12 　*高岡市立木津小学校６年生 ４０名対象

主な活動の記録主な活動の記録
2020   9.26 ラグビー元日本代表

廣瀬俊朗氏、冨岡鉄平氏講演会
　＊於：高岡エクール　ホール
　＊来場者数約２００名
薬物乱用防止教室開催

2020 12.16 　＊高岡市立野村小学校５年生１０１名対象
2021   1.26 　＊高岡市立成美小学校６年生　４２名対象
2021   2.12 　＊高岡市立木津小学校６年生　４０名対象
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代表の冨岡鉄平様と元日本代表主将の廣瀬
俊朗様両名をお呼びし、中高生を対象とし
た「リーダーシップとフォロワーシップ」
と題した講演をエクール１階大ホールにて
開催いたしました。コロナの影響が危ぶま
れる中、無事開催が出来た事は良かったと
思いますし、また、会場もほぼ満員の参加
者となり、中高生参加者の感想も講師の話
が刺激や参考になったとの事でしたので良
かったと思います。
　薬物乱用防止教室は、例年通り３校執り
行う事も出来ました。私自身も初めて講師
を務めさせて頂きましたが、生徒の質問が
多数あったこともあり、終わった後の達成
感を感じる事が出来ました。これは全国に
広がるライオンズクラブが担う事で、将来
の子供たちの健やかな成長の一助になる事
業でもありますし、ライオンズメンバー自
身も自らが講師となる事でクラブモットー
の「We　Serve」を味わえる大変いい事
業だと感じました。来年以降も持続継続し
ていける事を願っております。
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今年度の目玉事業である、ラグビー元日本
代表の冨岡鉄平様と元日本代表主将の廣瀬
俊朗様両名をお呼びし、中高生を対象とし
た「リーダーシップとフォロワーシップ」
と題した講演をエクール１階大ホールにて
開催いたしました。コロナの影響が危ぶま
れる中、無事開催が出来た事は良かったと
思いますし、また、会場もほぼ満員の参加
者となり、中高生参加者の感想も講師の話
が刺激や参考になったとの事でしたので良
かったと思います。 

 薬物乱用防止教室は、例年通り３校執り
行う事も出来ました。私自身も初めて講師
を務めさせて頂きましたが、生徒の質問が
多数あったこともあり、終わった後の達成
感を感じる事が出来ました。これは全国に
広がるライオンズクラブが担う事で、将来
の子供たちの健やかな成長の一助になる事
業でもありますし、ライオンズメンバー自
身も自らが講師となる事でクラブモットー
の「We Serve」を味わえる大変いい事業だ
と感じました。来年以降も持続継続してい
ける事を願っております。 

2020 9.26 　ラグビー元日本代表

　廣瀬俊朗氏、冨岡鉄平氏講演会

*於：高岡エクール　ホール

*来場者数約２００名

薬物乱用防止教室開催

2020 12.16 　*高岡市立野村小学校５年生１０１名対象

2021 1.26 　*高岡市立成美小学校６年生 ４２名対象

2021 2.12 　*高岡市立木津小学校６年生 ４０名対象

主な活動の記録
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ＹＣＥ・青少年委員会ＹＣＥ・⻘少年委員会 
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